

CON MAYORES INGRESOS POR EL COBRE:

UDI Insiste en Reajuste De 20% para el Magisterio

- Presidente de la colectividad, Jaime Guzmán, reiteró el planteamiento en la constitución del Departamento Educacional de la colectividad.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente, UDI, Jaime Guzmán, reiteró ayer la proposición formulada en días pasados por ese partido, para que, con cargo a los excedentes por el mayor precio del cobre previsible para 1989, se otorgue un reajuste especial de 20% a las subvenciones educacionales, que financie un incremento en igual porcentaje de las remuneraciones del profesorado.

Guzmán hizo público nuevamente este planteamiento, durante un encuentro que mantuvo ayer con más de 300 profesores de la Región Metropolitana, en el que fue constituido oficialmente el Departamento Educacional de la UDI, dando inicio también a la campaña de afiliaciones de los profesores que adhieren a esa colectividad.

Al acto, efectuado en la sede del Club Audax Italiano, asistieron también el integrante de la comisión política de la UDI, Luis Cordero; el presidente del Departamento Educacional, Leopoldo Fernández Fuentes y los dirigentes del mismo, Fernando Ortega, María Lucy Valle, Iván Hausen y Luis Riveros.

En la oportunidad, Guzmán dijo que la UDI valora el reciente reajuste de un 10% en las subvenciones, pero insiste en su planteamiento que implica mejorar en un 20% los sueldos del magisterio.

"Ajena a toda demagogia —dijo— se trata de una demanda justa, sugerida con un financiamiento real y calculado con rigor y responsabilidad".

El dirigente precisó que una sociedad libre requiere de sólidos valores morales, y destacó el rol que les cabe a los profesores en la entrega de una educación fundada en esos valores. Manifestó que si bien la dignificación del magisterio excede lo puramente económico, lo incluye de modo imposterable.

"Si hoy planteamos el mejoramiento económico del profesorado, es porque tenemos el convencimiento de que han ido quedando atrasados en los beneficios que ya están recibiendo otros sectores", indicó.

Haciéndoles un llamado para que se integren a las tareas políticas, señaló que "se avecinan tiempos políticos en que tendremos que sumar nuestras voluntades para obtener grandes triunfos electorales que nos permitan no sólo elegir el próximo Presidente de la República, sino también darle un apoyo parlamentario suficiente", y enfatizó que "esa tarea no se logra en un día, ni en una semana o meses de campaña, sino en una acción permanente y constante".

Previamente, habló el dirigente Leopoldo Fernández, quien destacó que en este decisivo momento político es un deber de los profesores trabajar por los verdaderos valores que lograrán el desarrollo de Chile y por el triunfo en las próximas elecciones de una persona que encarne estos principios.

Ante Acusaciones de Jarpa: Núñez Negó que El PS Iniciara El Terrorismo

LINARES (Raúl Balboa).— El presidente del Partido Socialista, Ricardo Núñez, negó que esa colectividad sea la iniciadora de los actos terroristas en el país, replicando declaraciones formuladas en tal sentido por el presidente de Renovación Nacional, Sergio O. Jarpa.

El dirigente socialista, a su vez, culpó del inicio de la violencia en la historia de Chile a grupos de tendencia derechista. Contestó así a lo expresado por el presidente de RN en Canal 13, cuando se refirió al tema de los derechos humanos. Allí Jarpa afirmó que el PS inició esas acciones después de su congreso en Chillán, en 1967.

Ricardo Núñez dictó una conferencia sobre "La actualidad política y la transición hacia la democracia" y posteriormente se reunió con dirigentes de su colectividad.

Al rechazar las expresiones de Jarpa, Ricardo Núñez manifestó que en el congreso socialista de 1967, su colectividad "decidió una determinada política y eso no tiene nada que ver con el terrorismo".

Hizo hincapié en que, a pesar de ello, en ningún caso el PS estuvo involucrado en actos terroristas y que jamás a un militante se le encontraron armas o realizando actos en contra de las personas, propiedad o de organismos públicos.

"Si hubo grupos —dijo Núñez— que legítimamente en nuestro partido pretendieron, en algún momento, iniciar actividades en ese terreno, Jarpa sabe perfectamente que el Partido no los respaldó. Es más, defendimos hasta el último instante al gobierno constitucional de Salvador Allende, y lo hicimos por las vías que fuera necesario, pues estábamos en el derecho de impedir que en Chile ocurriera lo que ocurrió el 11 de septiembre".



Más de 300 profesores asistieron ayer al acto encabezado por el presidente de la UDI, Jaime Guzmán, en el cual comenzó la campaña de afiliaciones de los representantes del magisterio a esa colectividad política. En la ocasión fue presentada también la directiva del Departamento Educacional del partido, que preside Leopoldo Fernández.